
觀課後省思 
  今年因為疫情的關係,學校的運動會一直無法很確定是否會如期舉

辦,又因為口罩不確定是否可以在運動時拿下,最重要的是打了疫苗又

休息 2 周不能運動,大隊接力的部分也一直無法確定,最後確定可以如

期舉辦時時間已經很接近運動會了,好在室內上課的時候有跟學生用

黑板配合影片先說明接力的原理和動作, 上室外課可以很順利地練習

傳接棒,只是礙於時間的關係,傳接棒練習還不是很順,練習真的是很

重要啊 


